

9月の園だより

令和6年8月29日 座間ゆめっこ保育園

今年の夏も記録的な暑さとなりましたね。子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい。毎日保育室から子どもたちの楽しそうな声が聞こえてきます。

さて、9月22日は秋分の日。「祖先をうやまい、なくなった人々をしのぶ日」として国民の祝日に定められたそうです。また、この日からだんだん夜の時間が長くなってきます。まだまだ夏の気配が残りますが、少しずつ秋を感じられそうですね。



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----------------------|--------------------------|----|------------------------|----|----|
| 2 | 3 綾瀬座間交流 (まんた・くじら) | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 9 | 10 幼児体操教室 | 11 | 12 | 13 | 14 |
| 16 敬老の日 | 17 お月見誕生会 | 18 | 19 避難訓練 | 20 | 21 |
| 23 振替休日 (秋分の日) | 24 幼児体操教室 | 25 | 26 運動会リハーサル (乳児) | 27 | 28 |
| 30 | | | | | |

いよいよ運動会の練習が始まります！
運動会までの期間、幼児体操教室は運動会の練習が中心となります。今年はどうな運動会になるか、どうぞお楽しみに♪

半袖から長袖へと着る物も変わってくる時期です。サイズは小さくなっていませんか？着替えのストックは十分にありますか？記名はありますか？(消えていませんか？)この機会に改めてご確認をお願いします。
また、着脱がしやすく、汚れても良い服装で登園してください。



ひまわりまつり



プール & 水あそび



制作



いさものの観察



感覚あそび



ゆめっこシアター

前髪が視界の妨げになっていませんか？

前髪が長いと、髪の毛についているバイキンが目に入って、結膜炎になったり、髪の毛の先が目に入り、目を傷つけたりすることがあります。前髪がじゃまで周りがよく見えず、一生懸命物を見ようとする事で目の筋肉が疲れ、視力の低下にもつながります。前髪が気になって活動に集中しにくいこともあります。

子どもたちが楽しく活動できるように、前髪を上げたり、目にかからない長さに切って調節するなど、定期的にチェックしてくださいね。



自立への第一歩

荷物は自分で持ちましょう



園の送迎時、お子さんの荷物を保護者が持っていないですか？このまま大きくなると、忘れ物をした時に保護者のせいになり、誰かに何かしてもらおうことが当たり前になってしまうかも…。

まずは「自分の荷物は自分で持つ」ことを始めてみませんか。お子さんの様子を見ながら、はじめは車や自転車に乗る前の一瞬でも OK。習慣付くまでは大変ですが、叱ったり注意したりするのではなく、「自分のリュック背負えたね」と励ましたり褒めたりしながら根気よく続けていきましょう。荷物が持てるようになったら、登園のお仕度をやらせてみるなど、ステップアップしていけると良いですね。(お仕度は最後に保護者が確認して、できていたらたくさん褒めてあげましょう😊)

小さなことですが、これも自立の第一歩。意識をもって取り組んでいきましょう。